
議事録 NO。 4(2枚 )

平成 12年度第 4回環境委員会

〔開催日時〕 2000年 7月 2日   PM7:30～ 9:10

〔場  所〕 つつじが丘集会所

(出 席 者〕 各自治会環境委員

〔議事内容〕

前もつて配布された資料に基づき議事進行

1.第 3回環境委員会議事録の確認

2.各自治会からの苦情要望について

前回の議事内容を統一自治会長あてに要望書を提出、その結果は以下の通 り

・側満整備、砂場の砂の搬入…各自治会長と班長会議にて検討の上、自治会長から申請をし

てもらう

・樹木の剪定…上池周辺は終了、バス通りの剪定は各自治会長を通して申請

・ 道路整備… 2丁 目終了

・ 野良猫・ 野良犬の退治…チランで会員にお願いをする姿勢で臨心、過激な怒りに対しては

環境委員会としては時間をかけてお願いをするか、強制執行を考えておられるとの情報を

回覧で知らせる、統一自治会としては保健所に要請はしない

3.空 き地草刈り報告

丁 目 自己処理 申し込み 振り込み 未振 り込み 備 者

1 5 9 9 その他 4

2 4 16 16 転居先不明 1

3 4 15 14 1 その他 2

4 0 2 2

5 2 9 9

6 2 7 7 住所不明 1

7 3 9 9

8 0 0 0
十一〓

０ 20 67 66 1

☆ 8月の委員会までに清掃の確認 (業 者とは 7/25ま でとの契約 )、 駐車場等を空き地とし

て再調査し報告

4.夏の市民清掃反省

・八木山登山道で使う山用の鎌を購入したらどうか…委員会にて購入

・ 6丁 目法面清掃用にのこぎりを購入してほしい…自治会長ヘ

・ 人数について

登山道は少なすぎる、夏は配置人員を増やしてほしい

。集合時間が各自治会でばらばらに設定されていたので、作業の流れがスムーズでないところ

があつた。次回は統一したらよいのではないか

。中学生の指揮は地区委員に任せる



☆法面の革メ」りなどは各自治会長が市へ要請…年 2回の清掃は資金的に難しいので、夏にして

もらうのがよいのではないか

☆大安寺への歩道の草刈りなどはどこが担当すべきか…自治会で話し合つてほしい

5。 その他

・ ゴミはIBU定 袋にて出してほしい…各務原の収集業務のお金の一部は袋の代金の収入でなされ

ているので、市民の自党をもつて対処してもらうよう説明をする

・ 分別収集の看板を新しいものにしてほしい…要望はするが、難 しいと考えられる

・犬の飼い主マナーの看板…市から20枚もらい、各自治会 2枚を公園などに取り付ける

。草メ」り機の貸し出しノートを作成すること

◆集会所外の作業灯をつけるように統一自治会へ要望


